

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1. Lokasi dan Jadwal Penelitian

Penulis melakukan penelitian di lokasi PT. Mahkota Group, Tbk yang beralamat di Jalan Pematang Pasir No. 27 Lk. III, Tanjung Mulia Hilir, Medan Deli, Medan, Sumatera Utara.

Tabel 3.1.
Jadwal Penelitian

No.	Keterangan	Bulan																							
		Maret'19				April'19				Mei'19				Juni'19				Juli'19				Agustus'19			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Pengajuan Judul																								
2	Pra Riset																								
3	Penyusunan Proposal																								
4	Pengumpulan Data																								
5	Pengolahan Data																								
6	Penyusunan Skripsi																								
7	Bimbingan Skripsi																								

3.2. Jenis dan Sumber Data

Menurut Siregar (2014:16), “Data adalah bahan mentah yang perlu diolah sehingga menghasilkan informasi atau keterangan, baik kualitatif maupun kuantitatif yang menunjukkan fakta atau angka atau segala sesuatu yang dapat dipercaya kebenarannya sehingga dapat digunakan sebagai dasar untuk menarik suatu kesimpulan.”

Adapun jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Data Kualitatif

Data kualitatif adalah data yang berbentuk kata-kata, kalimat, pendapat, pernyataan, skema dan gambar yang merupakan kumpulan informasi perusahaan PT. Mahkota Group, Tbk seperti prospektus, sejarah singkat, visi dan misi, struktur organisasi dengan wewenang dan tanggung jawab.

2. Data Kuantitatif

Data kuantitatif adalah data yang berbentuk angka-angka yang dapat diolah dan dianalisis seperti laporan keuangan PT. Mahkota Group, Tbk selama 2 (dua) tahun terakhir yaitu tahun 2017 dan tahun 2018.

Sumber data yang diperlukan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Sumber data sekunder tersebut diperoleh secara tidak langsung melalui website PT. Mahkota Group, Tbk berupa neraca dan laporan laba rugi perusahaan PT. Mahkota Group, Tbk selama 2 (dua) tahun terakhir yaitu tahun 2017 dan tahun 2018.

3.3. Teknik Pengumpulan Data

Proses pengumpulan data sekunder merupakan langkah yang sangat penting karena data yang dikumpulkan dengan metode pengumpulan data akan digunakan untuk pemecahan masalah yang sedang diteliti.

Teknik pengumpulan data yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Dokumentasi

Dokumentasi merupakan sumber data tertulis yang memiliki posisi penting dalam penelitian ini, karena sasaran kajian penelitian kualitatif ini mengarah pada latar belakang peristiwa yang telah terjadi atau telah dilaksanakan yang berkaitan dengan peristiwa atau kondisi sekarang atau yang akan datang. Dokumentasi dalam penelitian ini berupa neraca dan laporan laba rugi yang dikeluarkan oleh PT. Mahkota Group, Tbk tahun 2017 dan tahun 2018.

2. Studi Kepustakaan

Studi kepustakaan yaitu mengumpulkan, membaca, meneliti, membandingkan serta menganalisis buku-buku bacaan yang dikemukakan oleh para ahli, peraturan-peraturan, penelitian-penelitian sebelumnya, dan sumber-sumber tertulis baik tercetak maupun elektronik lain yang berhubungan dengan objek penelitian.

3.4. Metode Analisis Data

Metode analisis data adalah tahapan proses analisis yang digunakan untuk mengolah sekumpulan fakta dan kejadian menjadi informasi yang berguna dalam rangka menjawab rumusan masalah.

Metode analisis data yang digunakan penulis dalam penelitian ini agar dapat diinterpretasikan dan mudah dipahami adalah analisis deskriptif. Metode analisis deskriptif adalah suatu teknik analisis untuk menggambarkan dan menilai karakteristik sebuah data. Adapun metode dan teknik analisis laporan keuangan yang digunakan penulis adalah :

1. Analisis Perbandingan Laporan Keuangan

Metode analisis ini dengan membandingkan laporan keuangan PT. Mahkota Group, Tbk untuk dua periode yaitu tahun 2017 dan 2018 sehingga akan menunjukkan perubahan dalam jumlah maupun dalam persentase, diketahui perkembangan perusahaan baik kemajuan atau kemunduran kinerja perusahaan dari periode yang satu ke periode berikutnya.

2. Analisis Rasio Keuangan

Metode analisis ini dengan membandingkan diantara pos-pos tertentu dalam neraca maupun laporan laba rugi, khususnya analisis rasio rentabilitas yaitu *Return On Assets (ROA)*, *Return on Equity (ROE)*, *Gross Profit Margin (GPM)*, *Net Profit Margin (NPM)*, dan *Operating Profit Margin (OPM)*.

